

親子清掃活動

8月24日（日）の早朝から、日差しがきつい中、たくさんのかども達と保護者の方々が、親子清掃に参加してくださいました。

校庭では、落ち葉をかき集めたり草抜きをしたり、校舎では、隅々まで掃いたり拭いたりするなど、力と心を込めてきれいにされていました。

夏休み中に溜まった埃を一掃して、気持ち良く学校生活を始められる準備が今年もできました。

みなさん、お疲れ様でした。ありがとうございました。



親子でダンス・レク

11月13日（木）の授業公開後に、2年生の学年行事として、親子ダンス・レクがありました。

講師に、島根スサノオマジックチアスクールティンクルアクアの齊藤こずえ先生にお越しいただきました。親子で体操し、その体操の振り付けをダンスに入れ込んでみんなで楽しく踊りました。踊りの最後にはスキップをしながら追いかけっこ。大人もこどもも本気で走り、体育館の中は笑顔で溢っていました。

こども達からは「楽しかったー」「疲れたけどおもしろかった」「お母さんを捕まえることができた」などの感想が聞かれ、大人達からは「普段の運動不足を感じました」「こどもたちの体力のすごさを感じました」「なかなか親子で体操するがないのでいい機会になりました」などの感想が聞かれました。

学年行事が終わり、どの親子にも笑顔が溢れていたのが印象的でした。

